
 
利用者さまの声 

採血室の前のイス、回答内容が周知されていないのでは？ 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

再度、清掃員にイスの位置を周知し、外来巡回時に確認いたします。 

施設課 

食事内容は改善して欲しいです。 

入院中のリハビリは大変良かったです。多少しんどくても、リハビリを始め

て、毎日同じ時間に体を動かすことで回復もそこから早くなった気がしま

す。リハビリするとシャワーしたくなるので、毎日が規則正しい生活とな

り、気持ちも明るくなりました。 

昼も夜も寝ているより、動ける人ならもっとたくさんの人に取り入れたら

いいと思いました。 

嬉しいお言葉ならびに貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

いただいたお言葉を励みに今後も職員一同取り組んで参ります。 

食事につきましては、毎月の献立会議にて検討して参ります。 

リハビリテーション室・栄養科 

お答えいたします 

お答えいたします 

2025年 3月 

※「採血室の廊下のイス、座ると背中に手すりが当たり痛い」に対する 

回答掲示「採血前のイスを少し移動しました」をご覧になってのご意見 

Ｂ３病棟で自己血（貯血）を取ってくれた看護師さんが、すごく親切

で優しくて最高でした。 

嬉しいお言葉をいただき、ありがとうございます。 

今後も患者様おひとりおひとりに寄り添った看護の提供に努めて参ります。 

Ｂ３病棟 

お答えいたします 


